

起せ！扶け合い運動

古
今

友愛精神の實踐へ

が國の現状は、一庖衣食住もじたるにぞ見ざらる。しかし、その反面、社会生活には愛をも
精神に欠け、職場の運営には情操の弊があるものである。毎年行われる其開金も年々嵩上決して
の如くにあたつてわが友愛青年会では懸念が附つた、「国益共合に運動」の展開を決議して、
わが員は、なるべくにつまづきにれども社会主義運動を正義と友愛の旗のもとで力強くして
ではなくか。貧困諸君、われわれの衆をもめよう。働く機もなく、住む家もない人々。
した多くの方の苦難を救ふたるに、常に勤労意識をもつて、あわせて労働をもつて、あわせ
生活を営ませることが必要なる。わが会が開催する「国民益共合に運動」は必ずなんのあつ
てはならぬ。それは友愛精神の基調である相扶助の精神によるゆかれでしん、「ラグニティ」即
「友愛」の言葉も現実となつたもの、ギルド社会の互助精神をもじだからである。
われわれの「扶助共合運動」は必ずならではなし。
そうすれば、「扶助共合運動」を確立せよ。
それするが如き、今日の社會は猶猶最も本位的に行はれてゐるに至る。單に一時的な慈惠事
業として行つてあるならば、われわれ社會の進歩は失われる。素朴な友愛、それは相互扶
助だ。われわれの振舞する「國益共合に運動」こそ社會復興國家建設への一段壁である。
全國諸君、友愛精神の実践に、歩進もうではないか。

國朝詩

本年四月二十九日賀京日
比谷公会堂にて同志講話を
聴取し、第一歩を踏み出だす
から既に八ヵ月、友愛講習會
の指導者鶴山先生が亡くな
るを甚しく推測。日々懸命の努力は必ず
現れて居た所の上にも反映してしまつた
が期待した所の如きも現れて居たのは
金圓諸君の等で慶賀する所と見てよ
う。しかし、われわれの記念すべき
発足の年送るの當てで深く反省を試み
とされてゐるのではないか。それは
單に期待してゐてのみでなく、金圓君が
はなかろうか。
友愛講習そのものについての理解欠
陥から、青年が青年らしさ失ひ、時に
に理解されざるものとの実践誤解を
生じてゐる。この如きはあるが、
何よりも最も多くは、

同胞は心を看守、傷ついた人々を安心の温さ、愛の手によじて、心に歩んでゆくとする運の感覚である。

組織基刷

「まあ、お前曰く『映画第一』だ。」
「第三、第四の大ヒット。
『恋』は、相當の『恋』。
『恋』の『恋』といふ。娘。
ラジオの『恋』の名

發行所
友愛青年同志会
東京都文京区音羽7の10
TEL (33) 3009
定価 1部 10円

一面	扶け合い運動
二面	学生健康保険
三面	その他
四面	友愛論壇・文藝
会活動その他	

愛の運動に参加

かねてより、引椎者接觸を中心として、抜け合ひの運動が展開している。愛の運動全国協議会は、都議会平成田区丸の内三ノ一、京都民芸館内に本会も加入し、監査団体と協調して愛の運動を展開することに決意、会長の承認を得ることに決意、会長の承認を得ることに決意、

に 参 加
心 を て て 東京 加 段

に参加するダーリスマスの日本会員
自から、読書を通じて深遠な学用品
と芸術才天をした児童館。電話
紙芝居について「諸語遊び」
紙芝居としてどうじめらうかがな
もすらうかねれ暗くして明るい灯があ
たえらしくて実情で世話を演
じたる援助を望むとしている
「機」

『争闘も、落胆しがちで、それが年々進むるかど、いかがの體験まで来る。』

